

# 財産区通信



苗木財産区報(第67号) 2023. 10月

## 市議との懇談会を行いました

7月25日(水)地元市議会議員3名との懇談会を開催しました。

今年度は市議側の顔ぶれも変わっていることから、財産区の活動内容を良く知っていただく、概要説明などにも時間を割くようにしました。

懇談は、市へ提出を予定する要望書の内容を中心に行われ、近年の豪雨災害による林道の浸食被害が極めて深刻であることから、継続要望として抜本的対策となる排水設備の重点整備を求めるものとするなど、提出にあたっての的確なご意見をいただきました。

その他、区有林の公益的機能を発揮させていくために必要ないくつかの要望事項と併せ、効果的で的確な要望書としてまとめることができました。

この懇談会は、今後も財産区の主要な取り組みの一つとして継続していきたいと考えています。

## 第3回全員協議会を行いました

8月29日(火)第3回全員協議会を行いました。

今回の協議会では、以下の項目について協議を行いました。

### 【協議事項】

- ① 若山地区での作業道崩落について
- ② 巡視について
- ③ 区長会との懇談会について
- ④ 視察研修の受け入れについて
- ⑤ 視察研修について
- ⑥ 今後の予定について



若山地区において、8月上旬に2カ所に及ぶ作業道の崩落事案が発生したため、中電からの補修工事の提案内容と現地確認の必要性について協議し、巡視の計画を9月に前倒し、施工計画に関する詳細説明と状況確認を行うものとなりました。

この作業道の入口付近にはシデコブシの自生地があるうえ、伐採計画にも大変重要な道であること

から、しっかりと復旧工事の進捗を管理していきます。

これから年末にかけて、定例議会などの事業が集中する時期となりますが、引き続き適正な議会運営に努めて参ります。

## 巡視を行いました

9月12日(火)第2回巡視を実施し、若山地区リニア送電線鉄塔敷建設工事作業道の崩落現場を確認するとともに、補修工事に係る詳細説明を受けました。大きな工事となるため、進捗管理を徹底していきます。



(若山地区 作業道崩落現場)

## 区長会との懇談会を行いました

9月15日(金)に懇談会が開催されました。

この懇談は区長会からの「財産区のことを知りたい」という求めに応じて行うものですが、新しく区長となられた方も多く、沿革や概要説明に重点をおいた内容となりました。

令和6年度当初に予定される選挙、リニア送電線鉄塔敷建設工事に伴う諸問題など、財産区が抱える大きな課題に関しても知っていただく機会とすることができたと考えています。

簡単に解決の糸口を見出すことができるものではありませんが、今後の定期的な開催を通じて、協力体制を構築していくことを改めて確認しました。



(発行)

中津川市苗木7516番地の1  
(0573)66-1301  
中津川市苗木財産区